

《单词百科:non-finite是什么意思?non-finite怎么发音?non-finite的解释和用法》

英语单词non-finite是什么意思?non-finite怎么读?non-finite怎么发音?简答网为您整理了non-finite的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



non-finite怎么读

non-finite的读音:[n n fa na t]

non-finite的意思

1、adj.非定形的;

non-finite的相关词组

1、non sequitur 不合逻辑的推论;

2、non living 非生活

- 3、non fiction 纪实文学;
- 4、non est factum 否认订立合同的抗辩;
- 5、non compos mentis 精神不正常的, 心神丧失的;
- 6、persona non grata 不受欢迎的人;
- 7、sine qua non 必要条件, 要素;
- 8、personae non gratae 个人不受欢迎
- 9、finite progression 有限级数;
- 10、non conformity 不适合;
- 11、non directive 不定向的;
- 12、non legal [财]非合法投资证券;
- 13、non deductible [财]不可扣除;
- 14、non participating [财]不参加管理的;
- 15、non local 非局部;
- 16、non professional 非专业的;
- 17、finite element 有限元;
- 18、non criminal 非犯罪的;
- 19、non discrimination 非歧视; 非歧视原则;
- 20、non discriminatory [财]无差别待遇;

non-finite的近义词

- 1、infinite adj.无限的, 无穷的;极大的, 极多的;

non-finite的双语例句

- 1、In this paper, the authors have proved several special properties of non-abelian inner-

finite groups.

研究了非交换的内有限单群,得到了非交换的内有限群的一些特殊性质.

2、The governing equations are discretization with non-staggered grid by means of finite volume method.

介绍一种在非交错网格上,求解非正交曲线坐标系下的流动控制方程的方法.

3、A finite difference method is proposed for a nonlinear diffusive model.

对一类非线性扩散模型建立了一种有限差分方法.

4、The infinite decimals can be divided into two groups: the decimals and the infinite non-decimals.

无限小数又可分为循环小数和无限不循环小数两类.

5、Study Design. In vivo study of a computed tomography (CT)-based nonlinear finite element model (FEM).

研究设计: 基于 CT 的非线性有限元模型 (FEM) 的体内研究.

6、In this paper, the application of equivalent infinitesimal substitution method to limit operation is discussed.

讨论了等价无穷小代换在极限运算中的应用.

7、Finally, a new partial ordering in the subset of universal nonnegative definite matrices is defined and.

最后讨论了泛非负定子集类上的一种新的矩阵偏序的性质与充要条件.

8、The finite set of nonzero values.

有限的非零值集.

9、Beauty is absolute, aesthetics is definitely nonfigurative (presuming beauty exists), and philosophy is also nonfigurative.

美是绝对的, 美学也一定是抽象的 (假定有美学), 哲学也是抽象的.

10、It gives the impression that you are more nonchalant about beach style and is

infinitely chicer.

这之后,就能塑造出你在沙滩上冷漠清高的时尚形象,潮过沙滩上任何一个妞.

11、 This would dissolve a vocabulary into an infinite number of nonce words.

这将使一张词汇表分解成无数临时的词.

12、 The infinitive, being one of the non-finite verbs, occupies an important place in the English grammar.

不定式作为一种 非限定 动词,
在英语语法体系中占有重要的地位,且在科技文章中常被频繁使用.

13、 What are the major types of finite and non-finite subordinate clauses?

限定从属分句和 非限定 从属分句的主要形式是什么?

14、 Construction of three-dimensional and non-linear finite element model of Ni-Ti arch wire for orthodontics.

正畸NiTi弓丝三维非线性有限元建模研究.

15、 Positive semi-definite matrices are positive definite if and only if they are nonsingular.

正半定矩阵是正定的,当且仅当它们是非奇异矩阵.

16、 Moving-coordinate reiterative method is used for non-linear finite analysis of BHA.

把动坐标迭代法应用于下部钻具组合(BHA)的 非线性 有限元分析.

17、 A non-affine nonlinear model for a single-machine infinite-bus system with static VAR compensator (SVC) is established.

对于含 静止无功补偿器 的 单机 无穷大系统建立了 非 仿射非线性模型.

18、 Non-linear finite element analysis on landing skid of helicopter

直升机滑橇式起落架非线性有限元分析

以上是简答网为您整理的non-finite怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于non-finite的用法、non-finite的释义、non-finite的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/non-finite>

